

Alza en cuentas de la luz

● A propósito del subsidio a las cuentas por el consumo de electricidad, ¿no será mejor subsidiar el ahorro en vez del consumo? ¿Cómo así?

Todos tenemos artefactos eléctricos que ya tienen sus años, y como tal consumen más electricidad, así, ¿no sería mejor que se subsidiara a las personas para que adquirieran nuevos artefactos que consuman menos energía, para obtener los mismos resulta-

dos que buscan, pero por un menor costo y permanentes en el tiempo? No redescubrí la rueda, este mecanismo ya es ocupado en países de Europa.

Bonus track: basta que la goma que sella la puerta del refrigerador esté vencida para que le aumente el valor de la cuenta, por citar sólo una falla posible, y si busca la goma de reemplazo, ya no existe. ¡Subsidio al ahorro, y no al consumo!

Luis Enrique Soler